

**Gottesdienst
zum
Internationalen Hurentag**

**Sexarbeiterinnenrechte
sind
Frauenrechte!**



am Sonntag, den 11. Juni 2017 um 10 Uhr
in der Pauluskirche
Pariser Straße 6, 44787 Bochum - Innenstadt

Madonna e.V.

Alleestr. 50 (im Hof)
44793 Bochum

Tel: 0234-685750
info@madonna-ev.de
www.madonna-ev.de



Eine Veranstaltung in Kooperation
mit dem Frauenreferat im ev. Kirchenkreis Bochum

E I N L A D U N G

„... lasset eure Weiber schweigen in der Gemeinde ... wie auch das Gesetz sagt.“

(1. Korinther 14:34)

So wurde es in biblischen Zeiten bestimmt. Frauen durften über ihre Erfahrungen nicht sprechen, ihre Meinung war nicht gefragt, Entscheidungen trafen allein die Männer.

Auch bis heute gilt noch in vielen gesellschaftlichen Bereichen: Frauen sollen über ihre Leistungen, ihre Wünsche und Hoffnungen schweigen.

Noch viel mehr sind Frauen hiervon betroffen, die in der Prostitution arbeiten – Sexarbeiterinnen.

Sprechen sie offen über ihre Arbeit, müssen sie mit negativen Konsequenzen rechnen. Also schweigen auch sie über ihren Beruf.

Dieses Jahr wird ein neues Gesetz für Prostituierte in Kraft treten. Nun sollen sie öffentlich zeigen, was sie tun. Zum Gesetz haben Sexarbeiterinnen nicht geschwiegen, doch keiner wollte hören, was sie sagten...

Seit 11 Jahren erinnert Madonna e.V. mit einem Gottesdienst zum internationalen Hurentag an die Proteste der Sexarbeiterinnen in Frankreich am 02. Juni 1975 gegen unerträgliche Bedingungen, unter denen Sexarbeiterinnen arbeiten mussten und bis heute müssen.

Mit ihrem Protest setzten sie ein erstes Zeichen für die Rechte der Frauen in der Prostitution. Und sie setzten ein Zeichen für Frauenrechte, denn:

Sexarbeiterinnenrechte sind Frauenrechte!

Der Gottesdienst wird begleitet von dem neu gegründeten *Madonna-Chor* unter der Leitung von Milli Häuser.
